

LES CROYANTS VAILLANTS POUR LA VERITE

PRATIQUONS LA PAROLE BRILLONS POUR DIEU

LA DIME AUTHENTIQUE

Ouvrons nos bibles dans Jacques 1 au verset 22

Ajoutons à ceci Philippiens 2 : 15 pour nous donner le cœur de Dieu pour cette année 2012, dans ce grand thème : PRATIQUONS LA PAROLE BRILLONS POUR DIEU

Nous avons toujours tendance à dire : « Les temps sont mauvais » et de ce fait, nous ajustons notre style de vie au temps présent au lieu de la synchroniser à la Parole de Dieu dans la vérité présente. La vérité présente est ce que Dieu veut que nous fassions en ce moment, c'est comment Dieu veut que nous vivions maintenant et c'est la Parole que Dieu nous donne en ce moment.

Allons en III Jean : cette unité de I, II, et III Jean adressée aux disciples matures, marchant dans le Seigneur, les exhortant à bouger sur la vérité de la pleine Parole de Dieu qui leur est transmise.

Et ici, dans cette troisième épître, ce magnifique rappel à ce point, aux croyants de calibre, qui est exprimé si dynamiquement et puissamment.

Si vous devriez seulement prendre un verset de l'Écriture pour assurer les promesses de Dieu dans votre cœur, sur l'abondance physique - finances et santé - et tout ce que ça implique ; probablement, vous ne pourriez pas en trouver de meilleur que celui-ci.

*III Jean 2
Bien-aimé ;...*

C'est une forme d'**agapé**, quelqu'un qui marche selon la Parole de Dieu, aimant Dieu, obéissant à Dieu ; voilà celui qui est bien-aimé.

Voyez-vous, bibliquement, bien-aimé est un terme de grand principe et de grand engagement; ce n'est pas simplement un état émotionnel passager, ce n'est certainement pas simplement une situation génétique.

Bibliquement, quand quelqu'un est appelé bien-aimé, **agapetos**, ça veut dire quelqu'un qui marche avec un amour pour Dieu, qui marche DANS cet amour de Dieu dans l'intelligence renouvelée, dans la maisonnée, c'est le plus haut des compliments, dans la maisonnée spirituelle.

*III Jean : 2
Bien-aimé, je souhaite...*

Le mot "*souhaite*" ici, est un mot unique qui a d'autres endroits est rendu "prier", ça peut-être littéralement rendu parler fort, ou prononcer tout haut.

Que serait le cœur de ce terme, prononcer tout haut ? Il veut dire que celui qui parle est si catégorique à ce propos, qu'il le déclare devant tous ceux qui sont à portée de voix.

Bien sûr ceci est la Parole de Dieu, donnée à ce merveilleux homme de Dieu, Jean l'exprimant. Certainement c'était le cœur de Jean en tant que superviseur, pour les gens dont il était responsable ; mais Dieu en est l'auteur donc ça prend un plus grand impact. Parler fort, l'exprimer verbalement, prononcer tout haut. "Je souhaite parler devant tous, rendre ma volonté et mon cœur clairs devant tous ? N'est-ce pas quelque chose ? Aucune hésitation.

Un des textes le rend ainsi "**Je fais le vœu...**" C'est un vœu, un cœur de Dieu, et Dieu ne recule jamais sur un vœu. Et c'est certainement le vœu de n'importe quel homme ou femme, en tant que superviseur, pour les gens qu'il ou elle doit servir.

... Je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé

"A tous égards " N'importe quelle catégorie de la vie, traitant du domaine physique, du domaine financier, de la santé, toutes les phases. La volonté de Dieu est catégoriquement déclarée tout haut, et Dieu jure à suivre son peuple ; que ceci est son désir passionné... Quelle grande chose à se rappeler, dans ce monde de peur et de doute, dans ce monde de contradictions et paradoxes ; se rappeler ce vœu catégorique de Dieu, qu'il veut que ses gens prospèrent et soient en bonne santé, A TOUS EGARDS, non pas seulement à certains, A TOUS EGARDS dans toutes les catégories : Toutes les phases de la vie qui combleront votre nécessité, toutes les catégories de la vie.

C'est une déclaration catégorique de la volonté de Dieu. Je prononce tout haut, je fais le vœu que concernant toutes choses, toi, le bien-aimé, toi qui aimes Dieu, toi qui GARDES ses commandements , toi qui MARCHES pour Dieu et veux PLAIRE à Dieu par-dessus toute autre chose - c'est cela un bien-aimé - que tu prospères - pour ainsi dire le mot "*prospérer*" veut dire abonder - et sois en bonne santé. Etre en bonne santé, c'est un mot voulant dire "sain". Plusieurs fois, ce mot est utilisé dans les épîtres à l'église pour dire que la doctrine de la Parole de Dieu est saine. Etre en bonne santé, c'est être sain. En quelque port on de votre corps, si vous êtes en santé, vous êtes sain dans cette catégorie : sain, intègre.

III Jean : 2

... Comme <voici le standard pour prospérer et être sain> prospère l'état de ton âme.

Bien sûr, nous, comprenons ce que "*âme*" veut dire ; ce n'est pas identique avec "esprit". Un homme complet ou une femme complète est corps, âme, et esprit. L'esprit est éternel, c'est le don du Saint-Esprit. Pourtant l'âme, c'est ce que tout être qui respire possède ; la vie de souffle. Et l'âme englobe tout ce qui implique ce que nous connaissons comme la vie humaine. La personnalité, l'intelligence, les aptitudes, les habiletés, les capacités, les habiletés instinctives dans l'individu de corps et âme. Donc la CLE à la prospérité et à la santé, est "*comme prospère l'état de ton âme*". Votre âme est votre intelligence, votre cœur, votre pensée, votre croyance; tout ce que vous résolvez dans votre libre pensée que c'est la vérité, la Parole de Dieu. Concernant la vie physique et financière, son vœu inflexible est que nous prospérons et soyons sains. Mais il y a toujours une condition, parce que Dieu ne peut pas enfreindre le libre arbitre ; c'est sa seule limite ; il ne peut pas mentir. Et dans cette "limite", se trouve Sa toute puissance, Sa toute science, Sa nature tout amour.

"Comme prospère l'état de TON AME !". Votre intelligence, votre pensée, votre aptitude, votre cœur, ce dont vous êtes pleinement persuadé... Voilà LA CONDITION à la prospérité, et la santé. Et bien sûr, il y a beaucoup de versatilité, et beaucoup d'enseignement, et une grande excitation dans toute cette catégorie de la vie.

Philippiens, dans les épîtres à l'église, une autre section très fondamentale, très familière à ceux qui ont été à l'école du Dr Paul V. Wierwille. Philippiens, chapitre 4 Plusieurs grandes admonitions dans ce chapitre ; par exemple le verset 13 "*je puis tout par celui qui me fortifie*". Voilà une âme qui prospère, une intelligence qui prospère, une attitude mentale d'abondance, semée et développée par une pensée spécifique disciplinée aux promesses de la Parole de Dieu.

"*Je puis*", non "je ne puis pas" non "je ne pourrai pas" non "je ne devrais pas" non "je n'ai pas l'énergie pour" non, mais "JE PUIS". Quelle grande affirmation. Quelle vérité remarquable, simple et pourtant franche qui plusieurs fois a annihilé les attaques de l'adversaire dans nos vies, jour après jour ; qui plusieurs fois a été la CLE dans notre arsenal pour oblitérer, pour écraser, pour déchiquter les traits enflammés du malin qui voudraient nous abattre.

"*Je puis*". Rappelez-vous, c'est le mot "je prévaux", **iskuô**, je domine, je suis supérieur, en toutes choses par celui qui me fortifie.

Philippiens 4:14

Cependant, vous avez bien fait de prendre part à

<partager pleinement>...

Tout ce qui va au-delà des dix pourcents, au-delà de la dîme, est à quoi il est fait allusion en Actes et dans les Epîtres à l'Eglise.

Mais la dîme Authentique - je vais l'élucider plus loin - est la base pour tout don dans l'Administration de la Grâce.

... de prendre part à ma détresse

Oui ! il était un homme. La plus grande marche juste après Jésus-Christ lui-même, mais tout homme a de la détresse physique. Rappelez-vous Jésus-Christ est allé quarante jours et quarante nuits, et finalement eut faim. Quand il s'est assis au bord du puits, comme le Révérend Greene a partagé la semaine dernière sur la situation de témoignage de la femme au puits, la Parole dit qu'il était FATIGUE ! Il a demandé à boire, il a demandé de l'eau physique. Certes, il a saisi l'occasion pour tourner les choses en vérités spirituelles mais il a quand même bu de l'eau, je vous le garantit ! Parce qu'il était un homme ; il avait soif.

"*détresse*" ici est "pression". Il y a des pressions dans le domaine physique. Chaque homme, chaque femme en a. Ce n'est pas un péché que d'en avoir. Il n'y a pas en avoir honte. Les plus grands hommes et femmes de Dieu, à travers les années, ont connu des pressions physiques et financières, s'il vous plaît. C'est ce que ce mot est ; "détresse". C'est le mot grec **thlipsis**, signifiant "pressions mentales". Manifestement la CAUSE de toute pression mentale est le monde physique. Que ce soit les insuffisances ou la MENACE d'insuffisances, dans le domaine physique ! Nous sommes tous attaqués, personne n'est immunisé ! Il faudrait être POSSEDE pour penser que vous êtes immunisé des préoccupations et anxiétés, sur les attaques physiques et financières.

Nous enseignons à nos gens que cela est honnête, c'est la vie, c'est l'adversaire. C'est ici comment vous y faites face, et c'est ici comment vous vous en occuper. Nous n'élevons pas des spiritualistes pour sortir des alibis pour ne jamais se préoccuper de rien tout le reste de votre vie. C'est de la FOUTAISE ! Il n'y a pas de tel état mental ! pas dans l'intelligence renouvelée.

Nous enseignons aux gens comment AFFRONTER les peurs, AFFRONTER les appréhensions, et les annihiler ; puis vivre abondamment, avec la paix qui surpasse toute intelligence. Voilà qui est honnête, voilà qui n'est pas du spiritualisme, voilà la vie plus qu'abondante, que les disciples disciplinés peuvent posséder et vivre.

Il avait de la détresse, le grand apôtre Paul. Il remercie les Philippiens - l'une des grandes maisonnées de la Macédoine -, de l'avoir aidé avec leur abondance. Leur abondance a comblé sa détresse ; l'a aidé à sortir de sa détresse. Voilà qui est honnête !

Philippiens 14 :15
Vous le savez vous-mêmes, Philippiens, au commencement de la prédication de l'Évangile...

La bonne nouvelle du mystère, qu'il a apportée aux Philippiens, comme c'est enregistré en Actes 16

... lorsque je partis de la Macédoine, aucune Eglise <ecclesia, communion> n'entra en compte...

Revoilà notre mot ! C'est une forme de **koinoneo**, tout comme le mot au verset 14. La racine est **koinoneo**, ce que normalement nous rendons simplement "communion, "plein partage". Ici, le contexte définit de quel plein partage il est question.

Quelquefois, partager pleinement avec votre superviseur, c'est partager votre cœur, sur la manière dont quelque chose qu'il ou elle a fait vous a béni. Parfois, cela fait allusion au domaine physique ; l'abondance de ce que vous donnez, dans le domaine financier, ou l'abondance de ce que vous donnez en termes de votre temps, votre effort, votre énergie à contribuer aux fonctions, aux activités dans la maisonnée. Ici, c'est clairement dans les dons financiers.

... n'entra en compte avec moi pour ce qu'elle donnait et recevait.

Verset 16
Vous fûtes les seuls à le faire

Pourrait-ce être plus clair ?

Le mot "recevait" est le mot grec *lambanô*. C'est l'idée dans cette catégorie. Recevoir en manifestation, recevoir dans le monde physique. C'est comme Jacques le dit, ce n'est pas d'aimer juste pour dire "chauffez-vous, et vous rassasiez !", c'est de prendre action, les bénir.

... car vous m'envoyâtes déjà à Thessalonique, et à deux

reprises de quoi pourvoir à mes <quoi ?> besoins.

Oui ! Cela est honnête. Le plus grand homme spirituel après Jésus-Christ qui ait jamais vécu, admet qu'il avait de la détresse dans le domaine physique, qui si elle n'avait pas été comblée, l'aurait certainement affecté profondément et négativement. Peut-être même à mort. Il les remercie d'avoir pourvu à ses BESOINS. Ce sont des BESOINS, dans le domaine physique.

Philippiens 4:17

Ce n'est pas <et ceci est une mentalité fondamentale de tout véritable superviseur> que je recherche <ardemment, continuellement> les dons <ce n'était pas la base de sa motivation>, mais <en contraste> je recherche <ardemment> le fruit qui abonde pour <le compte de qui ?> votre compte.

Voilà le cœur d'un vrai ministre. Parce qu'il sait que si les gens ne partagent pas de leur abondance, ils coupent leur propre approvisionnement : physiquement, et bien sûr spirituellement; dans cette vie, et dans les récompenses du futur.

Ce "*fruit qui abonde pour votre compte*", parle, si vous voulez ainsi le regarder de trois catégories. Votre abondance fournie aujourd'hui puis l'abondance spirituelle de la Parole de Dieu et des manifestations qui s'ouvrent au cœur d'un donneur, aussi bien que le fruit qui peut abonder pour votre compte pour le futur; les comptes faits dans le livre de vie, auquel il est fait allusion au chapitre 3.

Donc le cœur authentique d'un superviseur n'est pas tout d'abord "donnez-moi! donnez-moi ! donnez-moi !". Parce que le superviseur croit que Dieu va pourvoir à ses besoins, quelle qu'en soit la manière. Le superviseur doit être convaincu de la disposition de Dieu à pouvoir. (III Jean : 2) que ça vienne de cette façon-ci ou de celle-là.

Mais le superviseur comprend aussi que si les gens dont il ou elle est responsable sont entraînés de croître, et croire, la proportion de leurs dons va augmenter; la fidélité de leurs dons va augmenter, afin que du fruit abonde pour leur quoi ? - compte.

Voilà qui est honnête ! Voilà qui est fondamental !

Verset 18

J'ai tout reçu, et je suis dans l'abondance ; j'ai été comblé de biens en recevant d'Epaphrodite ce qui vient de vous comme un parfum de bonne odeur un sacrifice que <qui accepte ?> Dieu accepte, et qui lui est agréable.

Verset 19

Et <alors, dans le contexte de leur donner> mon Dieu pourvoira à tous vos besoins selon sa richesse avec <en> gloire, en ... <Jésus-Christ>

Regardez II Corinthiens, s'il vous plaît...

Vous voyez la condition à remplir, et ainsi la promesse est revendiquée, comme III Jeans :2, la condition à remplir est que votre âme quoi ? - prospère ! Puis nous pouvons revendiquer le domaine physique, comme notre intelligence prospère, abonde en reconnaissance des promesses, en action convenable sur les promesses. La condition est remplie, alors les résultats tombent. S'il n'y a aucun résultat, la seule conclusion, logiquement, avec une intelligence SAINTE, est que je n'ai pas correctement rempli les conditions. Il y a un aspect des conditions à remplir que je n'ai pas correctement touché.

Maintenant, RAPPELEZ-VOUS : la détresse physique, les besoins physiques survenant périodiquement, que ce soit perçu ou en réalité, ça fait partie de la vie! Jésus-Christ a traversé cela ; l'Apôtre Paul a traversé cela; Moïse et la nation d'Israël ont traversé cela.

Mais quand il y a de la défaite CHRONIQUE, quand ça atteint un état de défaite PERPETUELLE, où la prospérité ne comble pas mon besoin au niveau où j'en ai vraiment besoin, et que ceci devient consistant, alors je dois M'EXAMINER ! Quelle condition de la prospérité de mon âme me manque-t-il ? C'est honnête! Mais la plupart des gens ne veulent pas vivre ainsi. Ils veulent blâmer quelqu'un, notamment Dieu. Les autres reçoivent le blâme, la société reçoit le blâme,... Il y a plein de choses à blâmer.

Le cœur honnête d'un disciple, quand il ou elle se rend compte qu'il est dans une routine de défaite perpétuelle, c'est de poser un regard sévère sur ses propres habitudes, que ce soit individuellement, ou dans le fonctionnement dans la maisonnée, et isoler le pourquoi. Il ne devrait pas y avoir de défaite chronique dans nos vies !

Il peut y avoir de la tentation chronique dans une catégorie, jusqu'à ce que vous ayez cogné tellement sur la tête de l'adversaire, qu'il vous laissera finalement tranquille.

Mais il ne devrait pas y avoir de la DEFAITE chronique; dans une catégorie du domaine physique.

L'une des choses qui nous met dans une défaite chronique est l'endettement.

La Parole de Dieu le dit en Proverbes 22:7 ; le bon sens le démontre jour après jour- C'est de l'esclavage! "*Celui qui emprunte est l'esclave de celui qui prête*".

VIVRE jour après jour, CONFRONTER honnêtement ces mauvaises habitudes qui, consciemment ou inconsciemment, vous attachent cette chaîne à boulet autour du cou, et vos CELLULES CEREBRALES ! C'est là que votre âme prospère : l'HONNETETE pour corriger ces habitudes. Et si vous avez besoin d'aide, demandez à quelqu'un.

Il ne devrait pas y avoir de défaite chronique perpétuelle dans quelque catégorie que ce soit. Il peut y avoir des tentations habituelles, pendant un temps. Continuez à les battre ! Continuez à les battre ! Continuez à les battre ! Finalement, le diable fuira loin de vous. Mais s'il y a de la DEFAITE perpétuelle, JE NE SUIS PAS EN TRAIN DE PROSPERER DANS MOM AME ! Je ne suis pas en train de porter un regard honnête, sur moi-même, à la lumière de la parole de Dieu et ce qui est disponible, et attaquer ce scénario avec une attitude mentale honnête, et obtenir des REPONSES ; obtenir de la DELIVRANCE ! Au moins avoir suffisamment de courage pour COMBATTRE la satanie attaque ! Au lieu d'y céder jour après jour. Et bien sûr, c'est alors que la qualité de vie augmente, et c'est ce que nous sommes là pour faire : donner à nos gens une vie qui est plus qu'abondante. C'est l'une des grandes

définitions de "plus qu'abondante", de pouvoir constamment vaincre vos problèmes ; je dirais que c'est plutôt plus qu'ABONDANTE ! Personne n'a jamais garanti qu'il n'y aurait jamais de problème, mais que vous pouvez apprendre systématiquement à vaincre vos problèmes. ÇA, JE PEUX LE GARANTIR. Si l'humilité est là, si vous êtes disposé à voir votre âme prospérer ; si vous êtes disposé à vous pousser avec la discipline requise pour triompher, Dieu peut se mettre à l'œuvre . La puissance du Créateur des cieux et de la terre peut agir dans une catégorie ; fournir des réponses, de la perspicacité, de la perspective, de la compréhension. Nous ne parlons pas de magie ici, nous parlons d'ABONDANCE.

*II Corinthiens 9: 6
Sachez-le, celui qui sème...*

Semer est évidemment un concept culturel, semer de la semence, ça parlait très clairement aux gens du premier siècle ; nous pouvons le comprendre aujourd'hui.

Certainement, l'abondance d'un fermier dépend de sa semence. En quantité, oui ! Mais aussi de COMMENT il sème. Et comment il SUPERVISE. Et comment fidèlement il moissonne sa récolte ! Ne pas la laisser pourrir dans le champ.

La vie est comme cela. Je crois que c'est un réel art, dans la vie, d'apprendre à reconnaître la récolte, quand vous savez que vous avez la Parole de Dieu : dans les finances, dans les confessions de croyances, dans les prises d'action... apprendre à reconnaître l'abondance de Dieu venant à nous. C'est une manière réellement excitante et versatile de penser et reconnaître.

Ce n'est certainement pas aussi simpliste que des barils d'argent qui vous tombent du ciel. Quelquefois, ça peut l'être, mais que dire d'occasions d'affaires qui ne s'offraient pas avant, alors que depuis que vous avez commencé à dîmer fidèlement, à augmenter votre proportion de partage abondant, fidèlement, des portes vont s'ouvrir ! si vous y pensez et marchez.

La santé physique est comme cela. Si vous vous avez vécu suffisamment longtemps, - ça m'est déjà arrivé -, vous avez certainement comme des attaques chroniques, dans certains domaines physiques, et après un moment, ça engourdit votre intelligence, et vous le reconnaissez même à peine. Eh bien, quand vous avez partagé abondamment, que vous avez prié et cru, et confessé les promesses de Dieu dans une catégorie, les portes seront là pour la délivrance dans cette catégorie. Peut-être vous n'êtes pas servi correctement, peut-être que vous n'allez pas chez le bon professionnel de la santé qui a vraiment des réponses pour vous, pour vous aider de tant de façons ! Peut-être il y a un domaine dans la remise en forme, ou la nutrition qui vous attend pour résoudre votre problème ! Peut-être qu'il y a quelqu'un dans votre communion de maisonnée qui a déjà vaincu ce scénario. J'ai certainement eu cette expérience. Ils savent comment le vaincre, si seulement ils savaient que vous avez le même problème...

Vous commencez à rechercher des voies pour recevoir ! Vous comprenez ? Ca veut dire ACTION AGRESSIVE !

Communion veut dire que vous communiquez, parlez ! Faites connaître votre besoin, par moments.

D'où tirons-nous l'idée que la seule manière de croire Dieu, c'est juste moi, par moi-même dans les confins de crâne ridicule ? D'où tirons-nous cela ? C'est une mauvaise interprétation

de la parole de Dieu ! La croyance c'est de l'action ! de l'action ! de l'action de la maisonnée ! Vous pourriez aller à une communion et pendant trois mois vous vous asseyez à côté de quelqu'un qui sait exactement ce dont vous avez besoin !

Réveille-vous ! sentez la délivrance !

Si vous donnez avec un cœur fidèle, avec une attitude mentale bien-aimée, votre âme prospère, la réponse est là ! C'est dans la maisonnée ! C'est là ! Le conseil, l'expertise, bien souvent, c'est juste l'encouragement. Et oui, bien sûr, parfois la transmission. Mais ce n'est pas la seule façon dont la santé physique est amenée. Et même quand il y a de la transmission, il doit toujours y avoir un suivi agressif dans la catégorie où vous avez été délivré, pour maintenir l'intégrité ; c'est juste ... la vie ! C'est ainsi que ça marche ! c'est ce que je veux dire par rechercher agressivement la délivrance. Revendiquez la récolte qui vous attend dans le champ. Mais si vous restez dans la même routine de comportement, vous allez juste rester dans la même catégorie perpétuelle de défaite. Rappelez-vous, la croyance sans les oeuvres est MORTE ! La Parole de Dieu le dit ! Dans tout domaine ! elle est MORTE ! C'est comme un corps sans souffle , c'est ce que le livre de Jacques clarifie.

*II Corinthiens 9: 6
Celui qui sème peu...*

Je n'oublierai jamais **la Parole dans les Affaires** en 1982. Je parlais au **Dr Wierwille** dans les coulisses sur cette écriture. Et je lui ai dit "je n'y ai jamais pensé, **Dr Wierwille**, mais ce "semer peu", ce doit être la dîme, n'est-ce pas ? C'est le plus "**peu**" que vous puissiez faire. Et puis, le "*semer abondamment*" doit être le "**partage abondant**".

J'étais très content de moi-même. Il m'a dit "tu es sur la bonne piste, mais ce n'est pas tout à fait cela. le "semer peu" est juste au-dessus de la dîme". Parce que la dîme est juste le postulat sur lequel l'Administration de la Grâce est basée. La loi immuable. Les Epîtres à l'Eglise ne mentionnent même pas la dîme en tant que tel. Tout récit sur le donner et le recevoir est toujours au-dessus et au-delà de la dîme.

Le "peu" est juste à peine au-dessus de la dîme, "l'abondamment" est le don de pluralités. Voilà l'exactitude de cette écriture.

*II Corinthiens 2:6
... moissonnera peu, et celui qui sème abondamment moissonnera abondamment.*

*Verset 7
Que chacun donne comme il l'a résolu <où> dans son cœur...*

C'est pourquoi personne ne peut persuader quiconque dans ceci. Nous pouvons enseigner des étudiants bien disposés, mais votre cœur est votre cœur. Personne ne peut rendre quelqu'un d'autre pleinement convaincu, personne ne motive quiconque d'autre. Je peux vous motiver à être motivé, mais personne ne me motive sinon moi. Pas même Dieu ne le fait ! Parce que c'est du libre arbitre ! Il peut me motiver à être motivé par vos motifs motivants !

Vous vous motivez vous-même comme vous résolvez dans votre cœur.

Et ceci est merveilleux ; ceci n'est pas une condamnation, ceci est simplement la condition; ça demande de la maturité pour apprendre ce dont vous avez besoin véritablement ; et je pense que ça demande de la flexibilité aussi. Et Dieu vous donne le droit de prendre cette décision. Ce que vous considérez au-dessus de vos besoins, ça demande de l'apprentissage, de la croissance, de l'aide des autres, parfois.

Qu'est-ce qu'un besoin authentique ? Ce qu'est un besoin authentique dans notre culture, dans ces responsabilités de la vie que vous assumez. Ça pourrait être deux ou trois automobiles, ça pourrait être un, ça varie ; ça pourrait être un vélo-tonde ou quelque chose ; ça pourrait être tant ou tant de costumes et d'habits. Le **Dr Wierwille** utilisait souvent l'exemple : "si j'étais fermier, j'aurais besoin de bleus de travail". Mais si je ne suis pas fermier, je n'ai pas besoin de sept ou huit bleus de travail. Mais j'ai besoin de costumes !

Donc, ça varie. Et c'est un art, un vrai exercice de réflexion et versatilité, de déterminer votre besoin authentique, comme la vie avance, et Dieu vous donne le privilège de le faire. C'est fondamentalement "comme il a résolu dans son cœur".

Je pense que parfois, les gens ont lu cela comme une menace; ce n'est pas cela. Ceci est une épître à l'Eglise. Voyez-vous, le "moissonner peu" est quand même plus grand que ne peut en voir le monde des sens. Suivez-moi : la dîme, comme garanti depuis l'Ancien Testament, répond à tous les besoins physiques. Tous les besoins physiques. Donc semer peu étant juste au-dessus de la dîme, cette petite semence répond quand-même à tous les besoins physiques, vous comprenez ? Et alors, le plus grand est l'abondance spirituelle qui revient votre à vie, comme vous développer un cœur de donner.

Et ici en Corinthiens, il les exhorte à se mettre à bouger pleinement dans chaque catégorie de la vie, c'est très clair au chapitre 8. Ils se coupaient de beaucoup de révélation, beaucoup de fruit de l'esprit, beaucoup d'abondance des manifestations ; la réelle QUALITE de vie, qui la rend plus qu'abondante est le spirituel, vous comprenez ? Mais même en semant peu, les besoins physiques sont comblés. Vous avez des incrédules qui ont leurs besoins physiques totalement comblés, juste en donnant un certain pourcentage à la voie unie, fidèlement. Parce que la loi fonctionne !

Il est question ici de pratiquer la Parole et de briller pour Dieu. Donc vous avez le droit de résoudre dans votre propre cœur. Ça demande de la discussion, de l'analyse, en termes de rentrées et sorties, votre situation dans la vie, ce dont vous avez besoin pour être le meilleur que vous puissiez être dans votre profession, avec votre famille, dans la communauté dans laquelle vous vivez. Dieu va POURVOIR à ce besoin. La Parole le garantit, si vous voulez bien mettre en œuvre le TRAVAIL qu'il faut ; au-delà des détails de cela.

Parfois, faites un budget ; je me fiche de comment vous l'appelez, vous devez juste connaître quelles sont vos entrées et sorties où ça va ? C'est très fondamental. Regardez toutes les analogies dans la Parole de Dieu sur la supervision. Certainement, un berger connaissait combien de moutons il avait. Proverbes dit que celui qui prend soin de son troupeau vit dans l'abondance et la prospérité. Certainement un commandant de l'armée connaissait combien de soldats il avait. Les parents connaissent leurs enfants. Financièrement, c'est requis ! Ce n'est pas juste quelque vague notion : Qu'est-ce qui rentre, qu'est-ce qui sort, et où est-ce que ça va ? La seule chose sur laquelle vous avez besoin d'être vague, c'est ce que le gouvernement fait avec votre argent, quand ils vous le volent avant que vous puissiez encaisser votre chèque celui-là, PERSONNE ne peut découvrir.

Voyez, c'est un privilège - Chacun, comme il a résolu dans son cœur.

II Corinthiens 2:7

... sans tristesse ni contrainte : car Dieu aime celui qui donne avec joie

Avec satisfaction. Aucune hésitation. Voilà l'attitude mentale d'une âme qui prospère.

Chaque disciple devrait être au niveau minimum de la dîme Authentique 10%. Il n'y a aucune hésitation, aucun sens de contrainte, aucun sens de chagrin.

Maintenant, supposons que vous ressentiez encore de la contrainte ou de la tristesse. TRAVAILLEZ DESSUS ! La grande chose du libre arbitre est que vous pouvez changer votre cœur ! Changez votre attitude ! L'abondance de la Parole de Dieu, les promesses de la dîme, le livret du **Dr Wierwille, Les Chrétiens devraient être prospères**, vous guérissent de cette idiotie très rapidement ! Lisez-le quelques fois, croyez-le.

La réponse minimum pour ce que Dieu a fait en Christ pour nous, financièrement c'est la dîme. MINIMUM ! Si vous avez de la tristesse et de la contrainte là-dessus, travaillez sur vous-mêmes ou bien demandez à un ami de travailler avec vous. Vous devez en venir à bout. Ça s'appelle l'intelligence renouvelée. Vous devez vous débarrasser de cette attitude accablée de chagrin du genre "je dois le faire, ou ma tête va tomber", "je risque de mourir d'une terrible maladie". C'est de la contrainte ! Ce n'est pas la bonne attitude mentale. C'est la joie et la satisfaction de donner.

Premièrement, la joie de savoir que vous faites la volonté de Dieu. Vous êtes bien-aimé, vous voulez lui plaire.

Puis la satisfaction que vous contribuez au ministère comme cela aide à bouger cette Parole de Dieu, et aide à pourvoir au besoin spirituel de ceux qui ont le cœur pour entendre, en notre temps et époque : aussi bien que l'abondance garantie qui va vous venir en retour, en santé, et en affaires, dans votre vie familiale et professionnelle, comme vous partagez de votre abondance.

Et ensuite, comme vous devenez plus convaincu dans votre cœur d'augmenter la proportion ; vous l'augmentez ! avec joie et satisfaction. Vous ne le faites jamais par contrainte, ou nécessité. Car Dieu aime ceux qui donnent avec joie.

Puis, le verset 8, bien sûr est si merveilleux, dans le contexte de ces conditions.

II Corinthiens 9:8

Et Dieu peut vous combler de toutes sortes de grâces, afin que, possédant toujours en toutes choses de quoi satisfaire à tous vos besoins, vous ayez encore en abondance pour toute bonne œuvre.

Le deuxième enseignant viendra nous développer les trois clés à l'abondance financière et physique, et la supériorité dans la vie sur l'adversaire. Que Dieu abonde vos cœurs.

PRATIQUONS LA PAROLE BRILLONS POUR DIEU

LA DIME AUTHENTIQUE

Poursuivons avec les trois clés à l'abondance financières et physique, et la supériorité dans la vie sur l'adversaire.

Dieu nous enseigne sur ce domaine important de notre vie en tant que vaillants pour la vérité ; mais nous devons mettre tous les paramètres ensemble pour pouvoir réussir.

Car lorsque nous semons, même abondamment, il ne faut pas oublier les oiseaux qui viennent picorer quelques grains, n'oublions pas les insectes aussi qui s'en donnent à cœur joie ; mais cela n'empêche pas la récolte. N'oublions pas le soin que cela demande etc...

1) Donner au minimum dix pourcents, la dîme authentique et ensuite apprendre à augmenter la proportion de ce que vous donnez, et croître. *Ph. C. 4: 14 →*

2) Vivre selon vos moyens. Cela, bien sûr est sans doute un défi pour des gens dans notre culture aujourd'hui, en fonction de vos origines, et de votre instruction. C'est un défi pour plusieurs personnes. Mais vous l'assumez et vous apprenez à vivre selon vos moyens.

Plus je travaille cette chose et vois notre culture et la manière dont elle est si endémiquement basée sur une vie de déficit et une logique de dette, je pense que la dette c'est du vol. Je pense que la dette est une manière subtile dont les gens volent aujourd'hui. Ephésiens 4:28 dit "*que celui qui dérobait ne dérobe plus*" Est-ce vrai ? C'est du vol ! C'est essayer d'accumuler des articles de luxe — c'est généralement le cas, pas de la nécessité — pour mon compte, des articles que je n'ai pas gagnés, que je n'ai pas payés. J'appelle cela du vol. De plus, c'est basé sur la corruption. C'est de la corruption ! "Pas de paiement pour les douze prochains mois ! Vous n'avez besoin de rien payer !" Ils vous ont déjà mis l'hameçon dans la bouche. C'est de la corruption, les gars. C'est de la corruption ! Et la parole de Dieu parle clairement à plusieurs endroits que quand vous acceptez un pot de vin, vous vous aveuglez spirituellement. Vous apprenez à vivre selon vos moyens. Ça, c'est de la discipline — ça demande de l'aide, parfois ; des conseils.

Je sais qu'ils disent que notre culture tout entière est basée sur la dette. Je me fiche de ce sur quoi elle est basée, c'est un tort. Vous n'êtes pas obligé de baser VOTRE VIE dessus.

Je sais qu'il y a de la grâce et de la miséricorde, aussi. Parfois vous ne pouvez pas faire grand-chose immédiatement sur quelque chose qui vous est juste donné. Et pourtant vous devriez au moins réfléchir clairement. Nous avons vu des choses très miraculeuses se produire, dont les gens diraient que c'est absolument impossible, dans notre culture. Comme une éducation à l'université sans s'endetter. Ce n'est pas impossible. C'est très croyable, si vous y travaillez. Et c'est ce que croire est. Et vous avez l'aide de la maisonnée, ainsi vous ne succombez pas à la corruption. C'est très disponible. Beaucoup de grâce et miséricorde dans la vie.

Nous n'enseignons pas ces choses pour condamner quiconque, nous enseignons ces choses simplement pour les présenter devant les gens. Bien sûr que ça demande du travail, et ça demande de s'aider les uns les autres.

La dîme véritable est la fondation. Puis il doit y avoir une attitude mentale disciplinée de vivre selon nos moyens.

L'Ancien Testament l'appelle le salaire de la divination. Et comme je l'ai mentionné, l'emprunteur est l'esclave de celui qui prête.

3) Puis la troisième grande catégorie que nous avons défini à travers les ans, travailler de bon coeur. C'est certainement reflété dans tous ces points. Ça DEMANDE DE L'EFFORT ! Croire, ce n'est pas serrer les dents et espérer ; ça demande de l'effort. Et ça demande des efforts conscients non pas seulement de la sueur physique non plus. Vous devez apprendre, réfléchir clairement, définir votre besoin authentique, croire Dieu dans des catégories spécifiques, pour que votre besoin authentique soit comblé. Dieu ne vous a jamais demandé de donner ce dont vous avez besoin. Parce que c'est un Père d'amour. Et certainement dans le ministère, nous n'avons jamais demandé aux gens de donner ce dont ils ont besoin.

Et je vous garantis, quand vous voyez ces choses, vous pouvez toujours donner dix pourcents. C'est ainsi que vous commencez à renverser même des montagnes de dettes ; et alors commencer à travailler à vivre selon les moyens ! L'habitude disciplinée de le faire. Et travailler de bon coeur. Proverbes dit "*va vers la fourmi, paresseux*".

La Parole dit que nous travaillons comme pour le Seigneur, et non comme pour plaire aux hommes. Et tout ce que nous trouvons à faire, nous le faisons avec notre force. Nous servons Christ le Seigneur.

Genèse 14... Retraversons la première occurrence du mot "dîme" dans les Ecritures. Et la première occurrence donne le ton, établit la compréhension.

Le contexte est qu'Abram avait reçu la direction de Dieu par révélation de quitter la maison de son père, sa famille, quitter le pays de son père et aller dans cette terre promise, à l'époque habitée par les cananéens. Donc il a traversé la rivière Euphrate. Il n'a pas complètement obéi au commandement ; il a permis à son neveu Lot de venir avec lui. C'était un humain. Il avait un cœur tendre envers ses parents ; ça arrive à beaucoup de gens. Lot s'est accroché et cela a causé à Abram pas mal de maux de tête, à travers les années. Dieu n'a pas abandonné Abram ; simplement, Abram avait beaucoup de travail supplémentaire à faire à cause des problèmes que Lot amenait avec lui.

Et en Genèse 14, une alliance de treize rois se sont rebellés contre le royaume dont Abram et Lot étaient membres. Et dans le combat qui s'en est suivi, nous prendrons le récit au verset 10

Genèse 14 :10
La vallée de Siddim était couverte de puits de bitume ;
le roi de Sodome et celui de Gomorrhe prirent la fuite,
et y tombèrent ; le reste s'enfuit vers la montagne.<c'était
bien sûr avant que Sodome et Gomorrhe fussent détruits>

Verset 11
Les vainqueurs enlevèrent toutes les richesses de Sodome
et Gomorrhe <c'est là que Lot vivait>, et toutes leurs provisions
et ils s'en allèrent.

Genèse 14: 12

Ils enlevèrent aussi, avec ses biens, Lot, fils du frère d'Abram, qui demeurait à Sodome ; et ils s'en allèrent.

Donc maintenant, Abram a une responsabilité pour un membre de sa famille. Dieu avait dit "quitte ta famille" Abram a eu le cœur tendre pour sa famille, Lot a voulu l'accompagner, il l'a pris. Mais maintenant, il a un problème qu'il n'aurait pas eu, s'il ne l'avait pas pris, vous comprenez ? Mais Dieu n'abandonne pas. Nous avons tous nos faiblesses, nous prenons des mauvaises décisions par moments. Mais Dieu connaît nos cœurs si nous l'aimons, nous voulons lui plaire. Je suis sûr qu'à ce point, Abram a dit "Seigneur, maintenant je vois pourquoi tu l'as dit. Maintenant, il faut que j'aille en guerre." Mais Dieu va l'appuyer. Personne d'entre nous n'est parfait, personne ne marche parfaitement, mais il regarde au cœur, et si nous sommes assez honnêtes pour nous confronter nous-mêmes, par moments, dans nos propres erreurs et faiblesses, et continuer à aller à Dieu, il transforme ces citrons en limonade. Restez simplement fidèle, continuez à croire.

Genèse 14 : 13

Un fuyard vint l'annoncer à Abram, l'hébreu...

Très intrigant, Hébreu ici ne veut pas dire Judéen, ni du sang Israélite, ni même Juif. Il n'était certainement pas Juif.

Le mot hébreu veut dire celui qui vient de l'autre côté, ou celui qui traverse. Très souvent, on pense que ça veut dire celui qui traverse la mer rouge. Non ! Non ! Non ! Il a traversé l'Euphrate. Il a laissé Ur en Chaldée par le commandement de Dieu, a traversé l'Euphrate et est venu dans la terre promise. C'est ce que "hébreu" veut dire.

Dr Wierwille nous l'a partagé il y a des années, un texte dit "Abram, l'Araméen". Je pense souvent que cela parle plus clairement.

... celui-ci habitait parmi les chênes de Mamré, l'Amoréen, frère d'Eschol et frère d'Abner, qui avaient fait alliance avec Abram

Verset 14

*Dès qu'Abram eut appris que son frère avait été fait prisonnier, il arma trois cent dix-huit de ses plus braves serviteurs
<littéralement sa nouvelle académie>*

Le mot "braves" ici veut dire qu'ils étaient initiés, et exercés, dans l'amour du vrai Dieu, **Jehovah**. Mais dans cette caravane, cette communion ambulante d'Abraham, plusieurs avaient leurs différentes responsabilités. Ces jeunes gens étaient des guerriers entraînés, qui aimaient Dieu, étaient enseignés pour obéir au commandement d'Abraham ;

...et il poursuivit les rois jusqu'à Dan.

Genèse 14 : 15

Il divisa <organisa> sa troupe, pour les attaquer de nuit, lui et ses serviteurs, il les battit, et les poursuivit jusqu'à Choba qui est à la gauche de Damas.

Cela a demandé du travail, n'est-ce pas ? Mais c'était un miracle, une délivrance. Il a fallu de l'effort, de l'entraînement, l'énergie de leur conviction. Ils ont dû rentrer là, et TUER ces idiots. C'est ce que vous faites dans la guerre. Vous y allez pour tuer l'ennemi. Ces 318 étaient formés pour TUER; des EXPERTS - TUEURS, comme Josué et son gang, chaque pays en a besoin. Ne vous faites pas d'illusions. Chaque pays a besoin de jeunes hommes et femmes disposés à apprendre comment devenir experts pour TUER tout agresseur qui en voudrait à notre nation, notre prospérité, notre liberté.

Ces jeunes gens étaient formés pour TUER ! pour protéger le peuple de Dieu. Et ce n'est pas du meurtre ! Ne me citez pas "*Tu ne tueras point*". Le texte original dit "Tu n'assassineras pas !>. Le meurtre, c'est de la possession ! Ceci est tuer convenablement, AVEC L'AIDE DE DIEU. Ils n'auraient jamais eu la terre promise s'ils n'avaient pas TUE ces idiots. Okay ? Ce n'est pas du meurtre quand vous TUEZ DANS LA BATAILLE ! Pour protéger votre nation, votre famille. Votre propriété et votre vie !

Mais nous sommes supposés arriver à parler de dîme, quelque part, c'est une assez puissante série d'incidents, sur laquelle la première occurrence de la dîme est basée, ici. Très puissante. Gars ! Ce devraient être de grands jeunes gens. J'aurais aimé les voir faire ceci.

Genèse 14 16

Il ramena toutes les richesses ; il ramena aussi Lot son frère <neveu>, avec ses biens, ainsi que les femmes et le peuple.

Verset 17

Après qu'Abram fut revenu vainqueur de Kerdolaomer et des rois qui étaient avec lui, le roi de Sodome sortit à sa rencontre dans la vallée de Schavé, qui es la vallée du roi.

Et nous y voilà

Verset 18 :

Melchisédek...

Melchisédek veut dire roi de justice. Et bien sûr, nous savons d'après Hébreu 6:7 que Jésus-Christ est Sacrificateur selon l'ordre de Melchisédek. Donc voici le grand précurseur du sacerdoce de Jésus-Christ. Les sacrificateurs sortaient de Lévi ; Jésus-Christ était de la tribu de Juda, vous ne pouvez pas être né dans deux tribus. La tribu de Juda était la lignée royale dont est sorti David. et pourtant, Jésus-Christ devait quand même être un Sacrificateur ! Donc comme Dieu ne pouvait pas le faire naître en deux endroits, il a juste déclaré Melchisédek des années avant, par anticipation, comme une plus GRANDE lignée sacerdotale même, que celle d'Aaron ; spirituellement.

... Melchisédek, roi de Salem <Jérusalem> fit apporter du pain et du vin...

Ça pourrait être un précurseur à la sainte communion. Aussi, c'était la coutume orientale, d'apporter du pain et du vin aux invités honorés.

... il était sacrificateur <de qui ? > du Très-Haut.

Donc vous avez trois grandes réalités ici qui établissent l'immutabilité, et l'inflexibilité, et l'inchangeable vérité de la dîme.

Vous avez le Dieu Très-Haut, vous ne pouvez pas trouver plus grand que cela
Vous avez Melchisédek, qui était le précurseur de la lignée sacerdotale de Jésus-Christ, vous ne pouvez pas trouver plus grand que cela sur cette terre.

Le **Dr Wierwille** nous a enseigné qu'il croyait que Melchisédek était **PROBABLEMENT** un ange. Parce qu'Hébreux dit plus tard qu'il était sans père, ni mère. C'était probablement un ange en manifestation, ce Melchisédek, roi de Salem.

Donc vous ne pouvez pas trouver plus grand, sur cette terre. Vous avez le Dieu Très-Haut, vous avez Melchisédek, un être spirituel en manifestation.

Et puis, vous avez Abram , Juste un bon vieux mec, appelé **LE PERE DE TOUS CEUX QUI CROIENT** ; en Romains 4.

Voilà les trois personnages impliqués dans la première occurrence du concept de la dîme ! Je dirais, que cela est... gravé sur de la pierre, par vous ?

Rappelez-vous Jésus-Christ a dit qu'il n'est pas venu détruire la loi, mais l'accomplir. Bien des gens argumentent que la dîme était de la loi, et donc je n'ai pas besoin de dîmer. Et vous savez, c'est intrigant, ceux qui raisonnent ainsi, pensent toujours en termes de donner moins que dix pourcents. Maintenant, s'ils utilisent cet argument pour donner **PLUS** que dix pourcents, je n'aurais aucun problème avec eux. Mais ils veulent toujours utiliser cela comme une excuse pour donner **MOINS** que dix pourcents, ou ne **RIEN** donner, et toujours penser qu'ils peuvent revendiquer III Jean 2, et II Corinthiens 9:8, et Philippiens 4:19. Vous ne pouvez pas le faire. Vous devez remplir les conditions, ou vous n'obtiendrez pas les bénéfiques, les bénédictions, les bienfaits.

Ceci se passe avant la loi. C'est la patriarcale. Ceci est une loi immuable de donner qui n'a jamais changé. La dîme est toujours la base de la reconnaissance par Dieu de votre donner. Moins que la dîme, il ne regarde même pas dans votre direction. Il ne peut pas. Il est lié par ses propres lois, ses propres standards, ses propres vérités. L'accomplissement de la loi nous donne le privilège du partage abondant, et du concept de don de pluralité en notre temps et époque.

Montrez-moi une personne qui est toujours entraîné de contester la dîme, et je vous montrerai un idiot. Votre âme ne prospère pas, et vous ne voulez pas qu'elle prospère, vous êtes égoïstes, et vous êtes stupides.

Verset 19

Il <Melchisédek> bénit Abram, et dit :Béni soi Abram, par le Dieu Très-Haut, maître du ciel et de la terre !

Verset 20

Béni soit le Dieu Très-Haut, qui a livré les ennemis entre tes mains. Et Abram lui donna <a Melchisédek> la dîme de tout.

La première fois ! Donc, ce fut initié par révélation, et c'est la bénédiction de Melchisédek qui a inspiré la révélation en Abraham, et Melchisédek, en tant que le messager de Dieu a été envoyé pour le faire. Fantastique

Genèse 14 :21

Le roi de Sodome dit à Abram <lui aussi, voulait faire partie du scénario> Donne-moi les personnes, et prends pour toi les richesses.

Verset 22

Abram répondit au roi de Sodome : Je lève <j'ai levé> ma main vers l'Eternel,...

C'est un idiome oriental signifiant qu'il a juré, qu'il a fait vœu à Dieu.

... le Dieu Très-Haut, Maître du ciel et de la terre

Verset 23

Je ne prendrai rien de tout ce qui est à toi, pas même un fil, ni un cordon de soulier

Il se préserve spirituellement pur, pas vrai ?

... afin que tu ne dises pas <et il sait qu'il le fera> j'ai enrichi Abram.

Dieu n'aurait alors pas reçu la gloire, n'est-ce pas ? Il ne voulait pas que sa réputation soit rehaussée par le patron du sac à merde de Sodome ! Il s'était déjà engagé ! Grand principe, de se garder pur, spirituellement. Sans succomber à la corruption de l'époque, pensant que c'est ainsi que votre besoin est comblé. Non.

Verset 24

Seulement, ce qu'ont mangé les jeunes gens...

Regardez ceci ! l'ouvrier mérites son salaire, d'accord ? Il avait tout le droit de compter sur ceci, et il l'avait déjà bien considéré.

... et la part des hommes qui ont marché avec moi, Amer, Eschol, et Mamré : eux, ils prendront leur part.

Pour prendre soin de leurs besoins physiques. En Levétique 27 : 30-32, il est dit que toute dîme de la terre est consacrée à l'Eternel. Et elle est toujours consacrée quand votre attitude est juste, non par contrainte ou tristesse, quand l'attitude mentale est correcte. C'est une loi immuable de l'abondance. Les dix pourcents, établis parmi les trois Grands : Dieu, Melchisédek, et le grand Abram; les trois grands qui ont établi la complétude divine de la loi IMMuable des dix pourcents, à travers chaque administration, jusqu'à la septième.

le moins que nous puissions faire, c'est donner en retour dix pourcents de notre abondance, comme nous vivons cette vie, qui est plus qu'abondante. Et CHAQUE croyant né de nouveau devra rendre compte au JUGEMENT, de la manière dont il a répondu au minimum requis.

Nous y serons, pas vrai ? Plusieurs seront récompensés... Apparemment, la plupart ne le seront pas.

Deutéronome 14 :22

Tu lèveras la dîme de tout ce que produira ta semence, de ce que rapportera ton champ chaque année

Verset 23

... afin que tu apprennes à ... <respecter> toujours l'Eternel, ton Dieu.

Vous savez ce que Deutéronome 14: 22 et 23 veut dire ? **Que si vous ne dîmez pas, vous ne respectez pas l'Eternel !** Quoique vous fassiez d'autre, peu importe le nombre de versets bibliques que vous mémorisez, le nombre de réunions auxquelles vous assistez , le nombre de badges que vous mettez sur votre chemise ; sans un don minimum fidèle joyeux de dix pourcents, vous n'avez AUCUN RESPECT pour l'Eternel, votre Dieu. Ainsi POURQUOI devrait-il pourvoir à vos besoins:

II Chroniques 31 : 5-6 dit qu'ils ont donné l'abondance de leurs prémices, et de la dîme de tout.

Quand ils ont rétabli le royaume et rebâti les murailles en Néhémie 10, l'une des premières choses qu'il a mises en route c'est qu'ils devraient apporter les prémices de leur blé. Qu'en pensez-vous ? Prémices de votre blé ! C'est ce que ça dit ! (Néhémie 10: 37). Peut-être il voulait parler de quelque chose d'un peu différent de ce à quoi nous pensons, mais voilà.

Puis en Néhémie 13:12-13, il a établi des trésoriers sur les trésors, pour convenablement gérer, et superviser la dîme du peuple.

Jésus-Christ confronte les Pharisiens en Matthieu... Regardez Matthieu, s'il vous plaît. Nous allons prendre deux ou trois minutes de plus, comme nous clôturons, Matthieu 23. Ils donnaient les dix pourcents, mais ce n'était pas une dîme authentique. Parce que leur attitude n'était pas par amour pour Dieu, en reconnaissance de la bonté de Dieu envers eux. Ç'aurait pu l'être, ils connaissaient la loi, ils connaissaient l'Ancien Testament, mais leur attitude était une attitude égoïste, honorant, révérent les dieux qu'ils adoraient, au lieu du vrai, et ici, en Matthieu 23, ils confronte.

Matthieu 23: 23

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ? Parce que vous payez la dîme de la menthe, de l'aneth et du cumin, et que vous laissez ce qui est plus important dans la loi, la justice, la miséricorde et la fidélité <croyance> c'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans négliger les autres choses.

Rien de mal avec la dîme, mais leur attitude mentale était manifestement en contraste avec la véritable justice, miséricorde, et croyance.

En Luc 11, il est dit d'une manière un petit peu différent. En substance c'est la même confrontation qui est enregistrée en Luc 11

Donc l'attitude est très importante. Très impérative. Et seule la Parole peut amener notre attitude mentale, notre attitude dans un état convenable ; la Parole de Dieu habitant en nous abondamment. Et cette Parole la maintient, et renforce cette attitude de donner avec joie.

*Luc 11: 40
Insensés ! Celui qui ia fait le dehors n'a-t-il pas fait*

*Verset 41
aussi dedans ?
Donnez plutôt en aumônes ce qui est dedans, et
voici, toutes choses seront pures pour vous.*

*Verset 42
Malheur à vous, Pharisiens ! Parce que vous payez la dîme
de la mente, de la rue, et de toutes les herbes et qui négligez
la justice et l'amour de <qui ?> Dieu...*

Donc ils n'étaient pas bien-aimés, pas vrai ? qui devraient prospérer et être en bonne santé.

*Verset 42
... c'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans omettre les autres choses.*

Et clôturons avec le grand Malachie, chapitre 3...

Dans ces confrontations des pharisiens, Jésus-Christ parle de comment ils ont persécuté tous les prophètes, d'Abel à Zacharie. Et dans cette grande déclaration, se trouve la compréhension de comment cette Parole est divisée dans la précision.

Techniquement parlant, Malachie n'est pas le dernier livre de l'Ancien Testament. Malachie est le sceau sur la révélation de Genèse à Zacharie. Et en tant que le sceau, c'est aussi la révélation de transition vers les Evangiles.

Malachie se tient de manière unique, séparé et unique. Et dans cette révélation, le grand concept de la dîme est développé.

Malachie est cette transition vers la marche des Evangiles. Et je pense que c'est fascinant qu'au chapitre 3 se trouve cette vérité très claire.

*Malachie3: 6
Car je suis l'Eternel <Jéhovah> je <quoi> ne change pas...*

Ça veut dire la dîme. Il n'a pas changé sur ce qu'il a établi avec Melchisédek et Abram. "Je ne change pas !" Et il n'y a rien dans les Evangiles pour le changer, non plus. C'est la base de la grande marche d'abondance dans les Epîtres à l'Eglise c'est toujours LE standard. Et en notre temps, c'est le standard MINIMUM. Dans les jours de la loi, c'était un standard REQUIS. Le don d'Abraham était le standard ATTENDU, par révélation.

Malachie 3:6

*Car je Suis l'Eternel, <Jéhovah>, je ne change pas;
Et <c'est pourquoi> vous, enfants de Jacob, vous n'avez
pas été consumés*

Verset 7

*Depuis le temps de vos pères, vous vous êtes écartés
de mes ordonnances, vous ne les avez point observées.
Revenez à moi, et je reviendrai à vous, dit l'Eternel des
armées. E t<mais> vous dites : en quoi devons-nous revenir ?*

Verset 8

*Un homme trompe-t-il Dieu ? car <pourtant> vous me trompez,
et vous dites en quoi t'avons-nous trompé ?
Dans les dîmes et <quoi ?> les offrandes.*

Donc la dîme était la responsabilité fondamentale de donner de leurs prémices. Les offrandes, étaient les offrandes spéciales faites trois fois par an.

Verset 9

*Vous êtes frappés par la malédiction <ils se sont ouverts
à l'adversaire, du fait de leur désobéissance> et vous me
trompez, la nation tout entière !*

Verset 10

*Apportez à la maison du trésor toutes les dîme, afin qu'il
y ait de la nourriture dans ma maison: mettez-moi de la
sorte à l'épreuve, dit l'Eternel des armées.
Et vous verrez si je n'ouvre pas pour vous les écluses des cieux.*

Regardez la miséricorde de Dieu. Il est prêt à les bénir, après toute leur inflexibilité.

Si je ne répands pas sur vous la bénédiction en abondance.

Qu'en pensez-vous ? Avoir l'adversaire menacé dans la catégorie des finances et la santé. Il est MENACE ! Revendiquez-le, Exigez-le, Saisissez-le, profitez de la menace, quand vous donnez ; la dîme authentique.

Verset 11

*... et il ne vous détruira pas les fruits de la terre
<que vous soyez fermier ou pas, il ne détruira pas le
fruit de votre travail>, et la vigne ne sera pas stérile
dans vos campagnes, dit l'Eternel des armées.*

Malachie 3 : 12

*Toutes les nations vous diront heureux, car vous serez
un pays de <quoi ? > de délices, dit l'Eternel des armées.*

Quand ils obéissent. Quand ils dîment avec l'attitude mentale authentique, alors le pays de délice. Autrement, vous êtes une bande de voleurs.

Le côté spirituel est ici aussi, quand ils donnent correctement, avec la correcte attitude mentale.

Malachie 3: 18

*Et vous verrez de nouveau la différence entre le juste
et le méchant, entre celui qui sert Dieu et celui qui le sert pas.*

Voici le SCEAU de la révélation de l'Ancien Testament, et la TRANSITION vers le grand ministère de Jésus-Christ, qui est la FONDATION de nos vies aujourd'hui, dans l'Administration de la grâce.

LA DIME POURVOIT TOUJOURS. C'est la loi immuable, le vœu minimum à remplir. Et comme la Parole le dit, celui qui fait un vœu, qu'il ne diffère point à l'accomplir. Nous sommes redevables et responsables, non pas de donner dix pourcents. Nous sommes premièrement redevables d'amener nos cœurs à un point où donner dix pourcents est notre JOIE MINIMALE, notre satisfaction MINIMALE et reconnaissance MINIMALE de l'abondance de ce que Dieu, par le moyen de Sa Parole, a fait pour nous. Alors cela est la base pour plus de croissance dans le Terre Promise de la Parole Prévalente.

Donc, c'est certainement pratiquer la Parole et briller pour Dieu n'est-ce pas ?
